

# Aktion „Weg mit dem Dreck“

Mit der Aktion „Weg mit dem Dreck“ habe ich eine neue Kampagne gegen Hundekot gestartet, die die Lebensqualität in unserem Bezirk weiter steigern soll. Es muss nicht sein, dass Hundebesitzer die Exkremate ihrer vierbeinigen Lieblinge einfach auf dem Gehsteig liegen lassen.

Das Wegräumen des Hundekots stellt keinerlei Mühe dar und erleichtert das Zusammenleben zwischen Hundebesitzern und all jenen, die keinen Hund haben, sich aber über die Hundstrümmeln ärgern.



Bezirksvorsteherin Renate Angerer hat eine Kampagne gegen Hundekot gestartet.